



# QU'EST CE QUE LE BUREAU DE L'INSPECTEUR GENERAL ?

Le Bureau de l'Inspecteur général veille à ce que le Fonds mondial investisse l'argent de la communauté internationale le plus efficacement possible dans la lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme. Au travers d'audits, d'enquêtes et d'activités de suivi stratégique et de consultation, il encourage les bonnes pratiques, réduit les risques et dénonce les abus. Créé en 2005, le Bureau de l'Inspecteur général est une unité indépendante du Fonds mondial, dont il fait néanmoins partie intégrante. Il rend compte au Conseil d'administration par l'intermédiaire de son Comité d'audit et d'éthique.



## VISION

Le Bureau de l'Inspecteur général fera figure d'exemple à suivre pour la communauté humanitaire internationale.

## MISSION

Préserver les avoirs, les investissements, la réputation et la pérennité du Fonds mondial en veillant à ce qu'il agisse comme il se doit pour combattre les trois maladies.



## DEUX MESSAGES FONDAMENTAUX:

### 1. DITES NON AUX ABUS !

Le Bureau de l'Inspecteur général est d'avis que chaque dollar compte et mène une politique de tolérance zéro vis-à-vis de la fraude, de la corruption et du gaspillage. Au travers de ses mécanismes de dénonciation d'abus, le Bureau de l'Inspecteur général encourage tout le monde à signaler toute irrégularité empêchant les ressources du Fonds mondial de parvenir à ceux qui en ont besoin.

### 2. DITES OUI A LA TRANSPARENCE !

Le Bureau de l'Inspecteur général présente des rapports sur les activités qu'il mène conformément à son acte constitutif. Il fait tout son possible pour rendre compte de ses activités et de celles du Secrétariat et des bénéficiaires des fonds de subvention de manière intégrale et en toute transparence.